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Por favor, preséntate deportivamente.   

Un apasionado de este deporte, loco por él desde bién pequeño, no 

puedo manifestar muchas más palabras. La verdad que me encanta de 

por si todo el deporte en general, pero el fútbol es mi pasión.   

-¿Cuántos años llevas en este mundo?  

He perdido la cuenta, pero por resumir, empecé desde bién pequeñito 

con seis años, le caculo unos cuarenta años.    

-¿Cómo ves el fútbol con esta pandemia que estamos sufriendo? 

Complicada, si bién hay equipos que se están aprovechando para 

aplazar partidos con justificaciones de Covid. 

 Es complicado gestionar con la pandemia. A nivel de élite, la pérdida 

de aficionados es importante ,al final el fútbol es pasión y es de ellos, 

cuando hablo de aficionados hablo de élite, a nivel nuestro al final los 

padres siempre están ahí,  incluso con más ganas que antes, pero son 

tiempos complicados. 

-¿Y el fútbol base?   

Igual complicado, considero que se están pérdiendo los valores, 

tenemos claro que nosostros estamos para recuperarlos.  

En el fútbol base, la esencia son los valores y estamos obligados a trabajar por ellos. 

-¿Cuándo hablas de valores a que te refieres? 

El fútbol no es salir a jugar pensando en las grandes figuras, es salir a divertirse noblemente, aprender lo que aporta un equipo, lo 

que tu aportas al grupo, y lo que el grupo te aporta, esto es mucho más que dar patadas a una pelota, o hablar de Cristiano o de 

Messi,y es en en este punto donde se está perdiendo. Los chicos tienen de todo y se fijan en los grandes futbolistas de echo es que 

visten y calzan sus prendas deportivas, se ha pérdido el fútbol de la calle, el salir a jugar a la calle, sabemos que los tiempos han 

cambiando, pero los chicos dedican mas tiempo a los video juegos o móviles que aprender a relacionarse. El saber relaccionarse es 

importantisimo.                                                                                                    

-¿Pertenecistes a la escuela Navega? 

Sí, cuando se fundó había un grupo que entrenabamos al mediodia, y era tenificación, lo que ahora ha vuelto y parece ser moda en 

Salamanca, yo dejé la escuela por que no se competía, no estabamos federados y me fuí por ese motivo, pero fuí de los primeros 

jugadores que pertenecieron a la escuela que es, este club hoy en día. 
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-¿Cuándo te ofrecen ser director deportivo C.D.Navega? 

Tengo dos etapas últimamente en el club, una con el 

aficionado, y otra con el liga nacional, la anterior persona que 

llevaba la dirección deportiva tenía que ausentarse, no podía 

dedicar todo el tiempo que se necesita, y hablan conmigo pero 

yo no lo veía, pero te tocan ciertos sentimientos, ves como el 

club que has visto nacer puede sufrir y al final das el sí.  

A partir de ese momento, empiezas a trabajar y ves que hay 

que cambiar para seguir creciendo, y ahí estamos en la brecha, 

día a día. 

                                                                                                                       Dirigiendo una sesión de entrenamiento. L.N.                                     

-Nos hablas de seguir creciendo, ¿pero en qué sentido, en valores, en jugadores, en categorías, en calidad? 

En valores es complicado, las instalaciones son las que son, crecer en categorías es importante, me gustaría tener un                               

infantil en la categoría regional,  volver a recuperar la regional  aficionados sin olvidar valores y calidad. También a nivel  interno y 

estructural.                                                                                                      

-Háblanos del C.D.NAVEGA. 

Es un club de barrio, un club que no quiere echar a ningún niño, decir "NO" a ningún niño que venga, y trabajar para que por lo 

menos en fútbol 11 tengan cabida todos los chicos, pero teniendo claro que lo primero es aprender, trabajar, crecer a nivel técnico 

y futbolístico, sobre todo aprender lo que es este deporte, y prepararlos para que den el salto a otras categorías superiores, con los 

mínimos conocimientos pero de calidad. 

-¿De cuántos equipos contáis?  

Actualmente con 20 equipos en todas las categorías, volvimos a recuperar la sección femenina, ahora tenemos el sénior que van 

primeras en su liga, e infantil femenino, en fútbol 7 están jugando conjuntamente con niños  

-¿Qué objetivos tiene el club, para esta temporada? 

A nivel de equipos que el aficionado recupere la categoría, el femenino ascienda a primera regional juvenil, el infantil regional 

mantenga la categoría, el cadete me gustaría que peleara por el ascenso, aunque sabemos que es complicado, y el resto que 

trabajen para crecer.   

 

 

 

F.J.H 

 



                                                            FUNDADO EN 1983. MUCHO MÁS QUE UN CLUB                                 
 

 

 

¿Hay posibilidad de sacar algún jugador? 

Difícil, sabemos que los equipos grandes los tienen vistos y realizan continuos seguimientos desde pequeñitos, sí que hay jugadores 

importantes dentro del club, pero somos conscientes que se pueden ir. Trabajamos para dar calidad, pero cuando vienen otros 

equipos a buscarlos los padres se hacen ilusiones, pero los confunden, ya que tardan menos en venir que irse. Como te digo 

tenemos que trabajar para que los chicos se sientan identificados con Navega, y cuando vengan ese tipo de clubs puedan decir NO. 

-¿Me preguntó si actualmente el club mantiene todavía la idea de formación o se ha pasado a competición? 

Las dos cosas, futbol 7 formación 100%, hasta el infantil seguimos siendo formadores, y a partir de de esa categoría tenemos que 

ser competitivos. Pero formación de infantil hacia abajo, la idea de competir por competir consideramos que es una equivocación. 

La mentalidad que llevamos es clara, queremos que se formen primero como personas y luego como futbolistas 

-¿Que te gusta más, oficina o banquillo?    

Banquillo, entrenar, pero de momento no puedo.                                                                                                                                                                                               

 -Sé que eres un amante del fútbol femenino, ¿Cómo ves su evolución?                                                                     

La evolución existió hace 8 años y potenciada, porque tienen la lupa de 

grandes empresas y del poder económico que puedan potenciar las ligas, 

pero a nivel deportivo considero que no estamos mejor que hace 8 años, 

tenemos más números de niñas, y esto te da para elegir más, pero el 

problema del fútbol femenino ha sido, es, y seguirá siendo el económico a 

nivel estructural. Estamos presenciando que los grandes clubs tienen 

equipos, pongo dos ejemplos, Real Madrid y Barcelona seguramente les 

cueste dinero todos los años, pero a nivel de sociedad e imagen tienen que 

tenerlos.                                                                       

-¿Consideras que el fútbol va a cambiar más, en los próximos años? 

Complejo, me preocupa a nivel personal, no me gusta como está y como se 

está moviendo, lo que tengo claro es que se está perdiendo el fútbol de la 

calle, cuando hablo del fútbol de la calle, es ese fútbol donde se aprendían 

las reglas no escritas, repito ahora juegan más con los móviles, play, etc. La televisión juega un papel muy importante puesto que 

se fijan en figuras del fútbol, en el dinero que ganan, y no piensan que lo bonito de este deporte es divertirse y jugar. 
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- Lo que planteas es interesante, pero los tiempos han cambiado, existe miedo por parte de los padres hacia la calle. 

Son temas diferentes, estoy convencido que si el campo volviera a ser de arena, el 90% de los chavales no vienen. Los chicos a los 

que les gusta el fútbol lo hacen por pasión, por sentimiento, y les da lo mismo. Recuerdo las penurias que pasábamos por jugar, no 

pasaba nada, actualmente ese sacrificio no existe, el tener de todo hace que se sacrifiquen poco. 

-Por último, que le dirías a los/as futbolistas que tienes en el club? 

Que disfruten de este deporte tan bonito, que lo hagan con ilusión, se identifiquen con todo esto, que se diviertan con sus 

compañeros, y que hagan amistades. El deporte es formación y educación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-¿Amor , Pasión?, no sé cómo definir lo qué nuestro entrevistado siente por el fútbol; Tuve la suerte de conocerlo hace unos 

años como entrenador de Liga Nacional, y actualmente, como director deportivo. Perfecto conocedor de las normas y del 
reglamento de la RFEF,FIFA,Y UEFA. Los que le conocemos, sabemos que como persona está por encima de todo lo 
anteriormente descrito, por eso defino a GELU, como un grande entre los grandes, gracias por ser como eres. 

 

                                    http://gelugarcia.blogspot.com/p/curriculum.html?m=1 
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